



9月の園だより



令和2年9月1日
三木市立別所認定こども園

保護者の皆様、ありがとうございました。

サマー保育(2,3号児)・夏休み(1号児)の間の子どもたちの健康管理や事故防止、安全について、ご協力をいただきましてありがとうございました。おかげで、先日の登園日には友だちとの再会を大喜びしている姿を見ることができました。ご家庭のあたたかい見守りと教育力に感謝いたします。

「人権の花運動」マリーゴールドの育ちに思う。

同じ日に、同じプランターに、同じ土を入れて育て始めたマリーゴールドの花たち。環境によって、ずいぶんお花の成長が違います。1つは、1日中夏の光を浴びているお花。下葉が焼けてきましたが、一生懸命にお花をたくさん咲かせています。もう1つは、朝日は浴びるけれど、昼間はどんぐりの木が陰を作ってくれているお花。葉っぱが生き生きとしていて、とても元気です。これからもまだまだ大きくなり、たくさんのお花を咲かせる準備をしています。お花や自然のものは正直ですね。環境によって、それぞれの命を精一杯生きています。でも少し夏の疲れが出ているようですので、下葉が焼けてきたお花は、しばらくどんぐりの木に守ってもらえるように、引っ越しさせました。皆さんも、お子さんと一緒にまたお花を見てくださいね。見ている間に、子どもたちの大好きな虫たちにも気づかれると思います。あるお母さんは「ひまわりのお花さんに、おはよう言おうね。ナスビさんにもね。」と声をかけながら登園されました。物言わないお花や虫から、たくさんのかんじたり学んだりすることが、子どもを通してできますので、また足を止めてくださいね。



写真：素敵な泡だね！どうやってつくるの？
自然な遊びの場での異年齢の交流

今年は、新型コロナウイルス禍のため、例年以上に、「今までの生活を見直し、考え、子どもと共に生活をつくっていくこと」を大切にしながら、充実した生活をおくっていきたくと思っています。「今までのあたりまえ」に感謝したり、またその「あたりまえ」が本当にそれで良いのかと振り返ったり・・・など、柔軟でみずみずしい感受性をもった子どもたちと共に、より望ましい環境の中で生活できるように、日々工夫をしていきたいと思っています。

職員一同、ますます力を合わせて教育・保育にのぞみます。引き続き、皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

(園長 米村 弥生)

教育・保育目標

「心も体も元気な子」 「友達を大切に作るやさしい子」
「よく聞き、よく考え自分の思いがはっきり言える子」

今月の保育のねらい

- 0歳児…夏の疲れが出ないように一人ひとりの体調を把握し、ゆったり過ごせるようにする。
- 1歳児…夏から秋への、季節の移り変わりを感じながら、戸外遊びを楽しむ。
- 2歳児…運動遊びを通して体を動かす楽しさを味わえるようにする。
- 3歳児…いろいろな遊びに目を向け、友だちや保育教諭と戸外でのびのびと体を動かすことを楽しむ。
- 4歳児…体を動かして遊ぶことや、友だちと一緒に思いを出しながら遊ぶことを楽しむ。
- 5歳児…友だちと共通の目標をもって、協力したり競い合ったりして遊ぶ楽しさを味わう。

9月の行事予定

☆変更があるかもしれませんが、ご了承ください。

日	曜	行事内容
1日	火	始業式 子ども安全・安心の日
15日	火	身体測定 子ども安全・安心の日
16日	水	身体測定
11日	金	諸費集金日
18日	金	交通安全教室(5歳児) ★新型コロナウイルス感染症予防のため、3密に配慮し短時間で行います。
23日	水	誕生会
25日	金	避難訓練



《10月の主な予定》

☆感染症の状況に応じて、変更があるかもしれませんが、ご了承ください。

- * いもほり、園外保育(三木山森林公園、ホースランドパークなど)
- * 運動会・・・入園説明会の配布資料では、10月10日(土)を「運動会」の予定日としていましたが、新型コロナウイルス感染症予防のため、「オープンこども園・運動会ごっこ」として10月下旬の数日間に行いたいと考えています。期間を数日間にするので、3密を避け、安全に、できるだけ多くのご家族に見ていただけるようにと考えています。かえで役員様にも、只今ご意見をいただいているところです。詳しい日程が決まり次第、近日お知らせいたします。



写真：サマー保育中「木陰でラジオ体操」